

Historia del Colegio Bennett:

1970 - 1974

En el año 1970, cuando los alumnos fundadores que iniciaron en primero de Primaria llegan a tercero de bachillerato (equivalente hoy día a grado 8º), el Colegio presenta a la Secretaría de Educación su plan de estudios de esa nueva etapa y recibe la correspondiente aprobación oficial.

El Colegio crece cada año y aumentan las aulas de guadua. El Kiosko, que servía de cafetería, pronto se convierte también en auditorio para las izadas de bandera semanales y con el tiempo, se vuelve el centro de muchas actividades, celebraciones, grados, primeras comuniones y hasta un matrimonio doble.

En el Kiosko también se reunía el coro con Teacher Marcy y allí practicaba incansablemente Candelario Cabezas en su batería. Fue escenario para los talent shows, spelling bees, las obras de teatro del profesor Garcés, ("Spoon River Anthology"), las presentaciones del "Grupo Amigas", y ensayos para nuestros plays. Cómo olvidar la danza de los "scarecrows" ("Follow Your Nose"), las huerfanitas de "Annie", "A Sense of Nonsense", "Tell Me A Story", y la comedia, "Hotel los Conforts" cuyo guión fue escrito por los estudiantes mismos y, bajo la dirección de Teacher Jaime Delgado, la obra se llevó a Bogotá para presentarnos en televisión.

Cuando el Colegio cumplió 10 años, se inauguraron las primeras edificaciones en ladrillo, que fueron unas aulas de bachillerato y la primera biblioteca. Los alumnos fundadores iniciaban su último año de bachillerato y en Junio de 1974 se graduaron (en el Kiosko, por supuesto), los primeros de bachilleres del Colegio Bennett.